

NGO

"Patroli Malam Polsek Cugenang: Berantas Kriminalitas demi Keamanan Warga"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 11, 2023 - 23:06



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya menjaga keamanan malam di wilayahnya, Personel Polsek Cugenang, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan

patroli malam pada Sabtu, 11 November 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kriminalitas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Patroli malam yang dilaksanakan oleh personel Polsek Cugenang mencakup sejumlah titik strategis di wilayah hukumnya. Mereka melakukan pemantauan, patroli dialogis, dan interaksi positif dengan warga setempat. Hal ini dilakukan untuk mendeteksi potensi gangguan kamtibmas, mencegah tindakan kriminal, serta memberikan rasa keamanan kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menegaskan pentingnya keberadaan kepolisian dalam menjaga keamanan malam. "Kami memberikan apresiasi kepada personel Polsek Cugenang yang dengan sigap melaksanakan patroli malam ini. Kehadiran mereka di lapangan adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," ungkap beliau.

Patroli malam bukan hanya sebagai respons terhadap potensi kejahatan, tetapi juga sebagai upaya preventif untuk mengurangi peluang terjadinya tindakan kriminal. Selain itu, keberadaan personel kepolisian di malam hari juga memberikan rasa aman kepada warga, sehingga mereka dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang.

Dalam patroli malam tersebut, personel Polsek Cugenang tidak hanya berfokus pada deteksi potensi kriminalitas, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga terkait pencegahan tindak kejahatan. Melalui interaksi positif, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, menciptakan kolaborasi dalam menjaga keamanan bersama.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah berkolaborasi dengan baik, serta menegaskan komitmen mereka untuk terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```